

27 de mayo - 1981

EXCELSIOR

Suspende Labores de su Personal la Industria Automotriz Argentina

BUENOS AIRES, 26 de mayo. (ANSA) — Por periodos semanales de 48 horas a partir de hoy comenzó a suspender la actividad de su personal la firma Renault, debido a la "situación recesiva de la industria automotriz", de Argentina.

El personal suspendido que corresponde a su más importante planta, la ubicada en la provincia de Córdoba a 800 kilómetros de Buenos Aires, cobrará durante esos periodos sólo 50 por ciento de sus retribuciones.

En un comunicado la empresa afirmó que "la baja demanda del mercado automotor determina la necesidad de una adecuación de la producción a niveles que eviten la paralización total por acumulación de reservas".

Los periodos de suspensión de 48 horas de las actividades fabriles se cumplirán a partir de hoy durante todo el mes de junio próximo.

EQUILIBRABAN EL COMERCIO ARGENTINA-URSS

BUENOS AIRES, 26 de mayo. (I. P.S.)—Miembros de misiones comerciales soviéticas han planteado la necesidad de equilibrar el intercambio bilateral desfavorable a la Unión Soviética en alrededor de 1.600 millones de dólares.

Una forma de avanzar hacia ese objetivo consistiría en una mayor participación de la URSS en el equipamiento de la represa argentino-paraguaya de Yacyreta.

El planteo fue hecho por una misión que arribó a Buenos Aires el 15 de mayo, presidida por el viceministro de Comercio, Boris Gardelev.

Posteriormente, un miembro del directorio de la empresa soviética del estado, Energomachexport, reiteró el interés de su país por participar en la licitación del equipamiento hidroeléctrico (turbo-generadores) de

la represa de Yacyreta, que se construye sobre el río Paraná.

La misión encabezada por Vladimir Pavlov se trasladó a la represa de Salto Grande para analizar algunos problemas técnicos de las turbinas de dicho complejo. La empresa soviética instaló allí nueve turbinas.

Pavlov dijo a la prensa bonaerense que la provisión de más turbinas a Argentina posibilitaría el equilibrio del intercambio comercial entre ambas naciones.

Respecto del intercambio con la nación socialista, el subsecretario de Agricultura, ingeniero Victor Hugo Santirso desestimó comentarios que calificaron de peligrosa la concreción de contratos por ventas de granos en cantidades de gran magnitud a un solo país.

Santirso comentó que estos rumores parecen ser fomentados por nuestros competidores internacionales. Hoy, todo el mundo le quiere vender a la Unión Soviética e incluso Estados Unidos habla de la posibilidad de revitalizar nuevos convenios. El Mercado Común Europeo y Canadá, se encuentran ansiosos por vender sus excedentes.

El ministro confirmó al diario Clarín que hasta el momento Argentina vendió a la URSS siete millones de toneladas de maíz y sorgo, 2,5 millones de toneladas de trigo —que no estaban encuadradas dentro de los anteriores contratos— 700 mil toneladas de soya y 100 mil de avenas, lo que redondearía un volumen total superior a los 10 millones de toneladas.

De concretarse una oferta de nuestro país para la venta de tres millones de toneladas más de maíz y sorgo, el volumen comercializado con la URSS durante el presente año, triplicaría prácticamente el convenio inicial de 4,5 millones de toneladas, añadió Santirso.